



Wo und wann war dein
Auslandsaufenthalt?

In Ich war im Wintersemester 2021/2022
in Jönköping, Schweden.

Was hat dir besonders
gefallen?

Viele neue Menschen
kennenzulernen und ein neues Land
zu erkunden.

Welche Herausforderungen
gab es für dich?

Ich denke jeder, der ins Ausland geht, wird vor
Herausforderungen stehen. Für mich war es
zum Beispiel das erste Mal alleine zu wohnen
und für mich selbst sorgen zu müssen. Aber
durch diese Herausforderungen wächst man
nur und man kann eigentlich alles bewältigen.

Gibt es sonst
Informationen, die du mit
interessierten
Studierenden teilen
möchtest?

Wenn ihr Lust habt, ein Auslandsemester zu
machen, tut es auf jeden Fall! Nutzt die
Chance, um zu reisen, neue Länder und
Kulturen kennenzulernen und
Freundschaften zu schließen.

